



**Le scandale entourant les résultats du concours des notaires au Cameroun, session 2022, a mis en lumière des irrégularités troublantes. Deux candidats en particulier, ESSOH MBOMO Désiré et NGAH MVOGO Aline, ont été admis définitivement malgré le fait qu'ils ne remplissaient pas les conditions requises. Ces admissions suspectes ont été attribuées à leur proximité avec Mme Régine DOOH COLLINS, la présidente de la chambre de notaires du Cameroun. Cette situation soulève des questions sur l'intégrité du processus de sélection et exige des explications claires et transparentes de la part du ministre de la justice, Laurent ESSO.**

Les noms des candidats ESSOH MBOMO Désiré et NGAH MVOGO figurent miraculeusement sur la liste des candidats définitivement admis, qui a été publiée et signée par le ministre de la justice, Laurent ESSO. Cette situation suscite de vives critiques et a jeté surtout le doute sur l'intégrité du processus de sélection des notaires au Cameroun.

Ce scandale des résultats des concours des notaires met en évidence une justice décriée, où les règles et les lois semblent être contournées au profit de certains individus. Cette affaire soulève des questions sur la transparence et l'équité des concours, ainsi que sur l'indépendance de la justice au Cameroun.

Les deux candidats mis en cause se sont inscrits au registre le 27 décembre 2022, pour un

examen qui a eu lieu le 14 janvier 2023. Cela signifie qu'ils n'avaient que 17 jours d'expérience, ce qui est largement inférieur à la durée requise.

### **L'influence de Mme Régine DOOH COLLIN**

La proximité entre les candidats et Mme Régine DOOH COLLINS, la présidente de la chambre de notaires du Cameroun, a été mise en avant comme la raison de leur admission définitive. Cette relation privilégiée soulève des questions sur l'équité et la transparence du processus de sélection. Les Camerounais attendent des explications claires de la part du ministre de la justice, Laurent ESSO, sur cette affaire troublante.

### **Les conséquences sur la confiance publique**

Ce scandale remet en question la légitimité des notaires qui ont été admis de manière douteuse. La confiance du public envers ces professionnels du droit est ébranlée, ce qui peut avoir des répercussions sur leur compétence et leur intégrité. De plus, cela crée un sentiment d'injustice parmi les autres candidats qui ont respecté les conditions requises et qui ont été écartés au profit de candidats favorisés. Cette situation risque également de décourager les futurs candidats à postuler aux concours, sachant que les résultats peuvent être manipulés.

### **La nécessité d'une réforme**

Ce scandale met en évidence la nécessité d'une réforme du système de sélection des notaires au Cameroun. Des mécanismes de contrôle et de transparence doivent être mis en place pour éviter de tels abus. Il est essentiel de restaurer la confiance du public dans le système judiciaire en garantissant l'équité et la justice pour tous. Le garde des sceaux fortement interpellé.

---